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地方議会で考えられない出来事が起こっています。政務活動
費の不正が次々と発覚し、「辞職ドミノ」と揶揄されるほど相
次いで議員が辞職しています。 

住民から負託を受けて務める地方議員は、税金の使われ方に
ついて最も気を使うべきだと思うし、その税金を騙して使うな
ど決して許されるべき行為ではありません。今回の件で、地方
議員が失った信用や信頼は、とても大きいと思います。 

1 人の議員として、地方議会の役割とは何か、議員はどうあ
るべきか、あらためて気持ちを引き締めたいと思っております。 

 
第 6 回（平成 28 年 9 月）定例会は、平成 28 年 9 月 14 日

から平成 28 年 10 月 17 日までの 34 日間にわたり開催され、
一般会計を初め、特別会計や企業会計を含めた決算審議が
メインとなりましたが、市長提出議案 23 件、議員提出議案
1 件が審議され、いずれも原案どおり決しました。 

最終日には、「プラウドヌマヅ」のロゴを入れたポロシャ
ツを着て本会議に臨みました。「プラウドヌマヅ」とは、沼
津のまちに関わる市民が、沼津を誇らしく思う気持ちを広
げ、つなげていこうという取り組みのキャッチフレーズで
す。         （平成 28 年 10 月 19 日静岡新聞） 

本会議で登壇し 一般質問を行いました！ 

今回の一般質問では、市街化調整区域の土地利用とまち
づくりについて議論しました。日頃から「ららぽーと、や
めたの？」と多く質問が寄せられていたので、今後のまち
づくりを含め、市長に対し答弁を求めました。 

市長からは、「本市として地域の活性化に寄与する企業立
地は、土地利用規制の緩和を柔軟に行う。ららぽーと建設
予定地を市街化区域に編入する基盤整備の調整を図りなが
ら、平成 28 年度中に都市計画決定、平成 29 年秋に工事着
手、平成 31 年秋の開業に向けて関係機関との協議を進めて
いる」と回答を受けたので、今後の中で展開が図られるよ

う注視していきたいと思います。また、心のユニバーサルデザイン推進では、障が
いをもっている人や高齢者などに「何か、お手伝いする事がありますか？」と声掛
けを重視した運動展開について提言し、当局から「声掛けについて浸透するよう、
普及・啓発に努める。」と答弁を引き出しました。 

◎発言映像＝沼津市議会ＨＰ→会議録検索システム→第６回定例会→第２日目  

【３人に１枚】 【裏面に続く】 



 

◎（仮称）ららぽーと沼津の進捗状況！ 

沼津市西部地域では、東名の
愛鷹スマートインターチェン
ジの供用、新東名の 駿河湾沼
津サービスエリアスマートイ
ンターチェンジの整備、東駿河
湾環状線の西部エリアの事業
化、道の駅構想など、多くの期
待が集まり注目されています。 
（仮称）ららぽーと沼津の建設
については、テナント約２００
店、駐車場３５００台の大型商
業施設で、市街化区域編入や道
路交通網の確保などの調整を
し、平成 29 年秋に工事着手、
平成 31 年秋に開業の予定で進
んでおります。 

◎香陵グラウンドを暫定駐車場に利用します！ 
市では、市営香貫駐車場

を耐震等の関係で建て替
えを予定しておりますが、
既に体育館用地として空
地になっている元香陵運
動場を駐車場として暫定
的に利用いたします。 

新しい入口は、今までの
市営香貫駐車場のすぐ南
側（図面の赤い線）となり、
駐車台数は約２５０台を
見込んでおります。来年の
４月に供用し、同時期に香
貫駐車場は解体工事に入
ります。 

 
 
 
 

 
 



◎証明書がコンビニで交付できるようになりました！ 

沼津市では、今年１０月からコンビニエンスストアの各店
舗に設置されているマルチコピー機を利用して、住民票の
写しと印鑑登録証明書を取得できるサービスを開始いたし
ました。沼津市内外に関わらず、全国のコンビニエンスス
トアで窓口が開庁していない休日や早 朝・夜間でもマイナ
ンバーカードを使用して証明書の取得ができます。 

自分の都合がよい時間帯に全国で交付する事が可能とな
りましたので、沼津市に住所のある市外県外の大学生や単
身赴任の方は、沼津市に戻ってこなくても取得が可能です
ので特に便利です。 

平成２８年第２回定例会が８月１７
日（水）に開催されました。主な議題は、
昨年度の会計決算である「平成２７年度
田方地区消防組合歳入歳出決算」につい
て審議しました。 

また、本会議の中では一般質問も行わ
れ、私を含む３名の議員が実施しました。
私は質問のテーマを「住民への広報活動」
とし、管内４市３町の住民に対して活動
周知や広報をどのように考えているか

質しました。現在では、ホームページによる広報活動が中心になっており
ますが、今後さらなる周知を考えていきたいと思います。 

梶議員が東芝機械で鋳物を製
造していた頃からお世話になって
いる㈱山崎工業の山崎亨会長が、
長年の功績を称えられ黄綬褒章
（おうじゅほうしょう）を受章し
ました。梶議員自身、共に現場で
汗を流した先輩が受けた褒章は、
自分の事のように喜んでいました。 

昨今、東芝機械が社内で鋳物が
供給できるのも、山崎会長がその
道一筋に励んでくれたおかげです。
心からお祝い申し上げます。 

（７月７日受章パーティー＠ホテル沼津キャッスル） 

 【裏面に続く】 



 
駿東伊豆消防本部が発足してから初めて「上

級救命講習」を受講し、テスト（？）で合格点
に達したので修了証をいただきました。 

災害や救助が必要になった時、対応の術が分
からなければ、救う事ができる命でも救えませ
ん。自分の家族、親戚、仲間、自分の身の回り
の人たちを救える小さな一歩として、今後も努
力していきたいと思います。 

ユニバーサルマナーとは、高齢者や障害者、
ベビーカー利用者、外国人など、自分とは違う
誰かの視点に立ち、行動する「こころづかい」
の一つです。 

例えば、車いすの方をサポートする時、押す
時の声がけや歩くスピード、段差の上げ方など
細かい事に配慮するだけで、乗っている人の安
心感は大きく変わります。そのノウハウがユニ
バーサルマナーとなります。梶議員は「困って
いる人がいたら、声をかけたい！」という思い
から、検定にチャレンジしました。 

ちなみに、今年４月に日本テレビ「NEWS ZERO」
にて、嵐の櫻井翔さんがユニバーサルマナー検
定 2 級を取得された事が報道されました。 

リオ・ボッチャ日本代表 内藤コーチ！
リオデジャネイロ・パラリンピック銀メダルの「ボッチャ」

日本代表チームの内藤由美子コーチは、本業の傍ら、梶議員
がドッチボールの監督を務める子供会の会長でもあり、子ど
もたちの育成にも、日々ご尽力をいただいております。東京
パラリンピックに向けて、これからも応援したいと思います。 

（１９７０年 沼津市大岡に生まれる）
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◇片浜地区コミュニティ推進委員会 顧問 

東芝機械㈱入社 ◇片浜地区社会福祉協議会 顧問 

 1998 年 東芝機械労働組合役員 ◇西間門自治会 相談役 

 2011 年 沼津市議会 1 期目当選 ★沼津市立高校・中等部ＰＴＡ 顧問 

総務経済委員会委員長 ★沼津市立高校女子バスケ部後援会 副会長 

 2015 年 沼津市議会 2 期目当選 ☆静岡県立沼津工業高校同窓会 理事 

一般会計委員会副委員長 ☆八重クラブ（沼工ＯＢ会）監事 


